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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum 

Werbegerüst am Steintorplatz 
  
 
Im Rahmen der Neugestaltung der Verkehrsführung am Steintor soll auch der Steintorplatz 
sowohl in seiner Struktur als auch optisch eine Erneuerung erhalten. Direkt Am Steintoplatz 
gibt es einen überdimensionalen Werbeträger, von dem derzeit nur ein rostiges Stahlgerippe 
zu sehen ist.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 
 

1. Wem gehört das Stahlgerüst, welches zu Werbezwecken auf der Seite der Ernst-
Kromayer-Straße aufgestellt ist? 

2. Sind hierzu Veränderungen geplant?  
3. Soll es künftig erneut für Werbezwecken genutzt werden oder bestehen Pläne (an die 

heutige Zeit angepasst), kreativere Werbemöglichkeiten zu installieren und auf die 
Stahlkonstruktion zu verzichten? 

 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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Stadt Halle (Saale)        08. Dezember 2015 
Geschäftsbereich  
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 16.12.2015 
Anfrage Fraktionen MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum Werbegerüst am 
Steintorplatz 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/01521 
TOP:   10.18 
 
 
Im Rahmen der Neugestaltung der Verkehrsführung am Steintor soll auch der Steintorplatz 
sowohl in seiner Struktur als auch optisch eine Erneuerung erhalten. Direkt Am Steintoplatz 
gibt es einen überdimensionalen Werbeträger, von dem derzeit nur ein rostiges Stahlgerippe 
zu sehen ist. 
Fragestellung: 
Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
1. Wem gehört das Stahlgerüst, welches zu Werbezwecken auf der Seite der Ernst-   
     Kromayer-Straße aufgestellt ist? 
2. Sind hierzu Veränderungen geplant? 
3. Soll es künftig erneut für Werbezwecken genutzt werden oder bestehen Pläne (an die  
    heutige Zeit angepasst), kreativere Werbemöglichkeiten zu installieren und auf die  
    Stahlkonstruktion zu verzichten? 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
zu 1 bis 3) 
Der ursprüngliche Errichter des Gerüstes ist heute nicht mehr feststellbar. Das Gerüst dient 
schon seit Jahren nicht mehr als Plakatierungsfläche. 
Im Zuge der Umplanung des Steintors wird dieser Bereich neu gestaltet und das Stahlgerüst 
entfernt. Zukünftig sollen  hier Baumscheiben und Fahrradabstellanlagen entstehen. 
Werbeflächen sind dort bisher nicht geplant. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  
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